

RILIS NASIONAL

Safari Jumat, Kapolres Sumenep Serahkan Bantuan Semen Untuk Pembangunan Masjid Al Ishlah Saronggi

Achmad Sarjono - SUMENEP.RILISNASIONAL.COM

Mar 31, 2023 - 14:38



SUMENEP – Safari Jumat, Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko.,S.H.,S.I.K.,M.H menyerahkan bantuan semen untuk Pembangunan Masjid dan paket Bansos kepada Pengurus / Takmir Masjid Al Ishlah Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep, Madura Jawa Timur. Jumat (31/3/2023).



Penyerahan bansos tersebut usai pelaksanaan Sholat Jumat di Masjid Al Ishlah Kecamatan Saronggi Kabupaten Sumenep bersama – sama masyarakat.

Bahkan, setelah selesai Sholat Jumat, Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko diberikan kesempatan untuk menyampaikan pesan – pesan Kamtibmas kepada para jamaah.

Kapolres Sumenep Akbp Edo Satya Kentriko mengucapkan banyak terimakasih kepada Pengurus Masjid Besar Al Ishlah Kecamatan Saronggi atas kesempatan yang diberikan untuk memaparkan pesan – pesan Kamtibmas terkait perkembangan situasi pada bulan Suci Ramadhan dan hasil Operasi Pekat Semeru 2023.

“Dibulan Ramadhan diharapkan untuk masyarakat agar tidak menggunakan Mecon atau Petasan karena ini atensi Polri.

Menurut Kapolres, soal penggunaan mercon seperti kejadian di Batu Malang telah terjadi ledakan yang diakibatkan bahan peledaknya / potasium yang meruntuhkan sebanyak 5 rumah sekaligus dan terdapat korban jiwa.

Lanjut Kapolres, Alhamdulillah dari Polres Sumenep kemarin telah berhasil mengamankan Bahan Peledak yang kini masih dalam proses hukum.

Selain itu, kata Kapolres agar para orang tua untuk bisa mengawasi Putra Putrinya karena saat ini sedang trending di Medsos ada membentuk komunitas – komunitas yang terdiri dari teman – temannya sendiri membuat konten Video Pornografi yang disebar hanya didalam Komunitas itu sendiri.

“Oleh karena karena itu kami dari pihak Kepolisian yang bertindak secara hukumnya yang tanpa ada batuan atau terlibat untuk pencegahan awal dimulai dari para orang tua atau masyarakat, minimal bisa memberikan informasi sehingga Kami Kepolisian khususnya Polres Sumenep bisa bertindak.

Sedangkan bantuan yang diserahkan oleh Kapolres Sumenep berupa Semen untuk pembangunan Masjid sebanyak 25 Sak, Paket Bansos sebanyak 15 Dos kepada Takmir / Pengurus Masjid Besar Al Ishlah Kecamatan Saronggi